
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1726/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Tennisplätze für den 
TC Römerquelle (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist die Verwaltung bereit, die städtische Fläche neben der Bezirkssportanlage an den TC 

Römerquelle zu verpachten? 
 Wenn ja, wie sehen die weiteren Schritte und der Zeitplan aus? Gab es bereits Gespräche 

mit dem Verein bzw. wann sind diese geplant? 
 Wenn nein, warum nicht? 
 
2. Was hat die Verwaltung bisher unternommen, um dem Verein zu helfen? 
 
 
 
Antwort zu 1. und 2. 
 
Es ist richtig, wie in der Anfrage zitiert, dass das Sportdezernat mit den ihm zur Verfügung ste-
henden Mitteln den Verein bei der Suche nach einer neuen Tennisanlage zu unterstützen. Die 
Aussage, dass die Entscheidung des Standortes Rodeneckplatz für das Finther Bürgerhaus 
nun aber getroffen sei, ist nicht korrekt, da es diesbezüglich noch keine Entscheidung im 
Stadtrat gab. Vielmehr wird erst in der Stadtratssitzung am 30.09.2015 über die von der Ver-
waltung vorgelegte Liste zum Kommunalinvestitionsprogramm 3.0 entschieden. Die dort ge-
planten Vorhaben müssen anschließend noch von den zuständigen Landesbehörden geneh-
migt werden. Erst mit dem Zugang des Zuschussbescheides ist sicher über den Standort Ro-
deneckplatz entschieden.  
 
Sobald hier Planungssicherheit besteht, wird die Verwaltung auf den Verein zugehen, um das 
weitere Vorgehen zu erörtern. 
 
Mainz, 28.09.2015 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


